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Second Life Project
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Заявка на участие в Пленэре «Вторая жизнь» № 4 – «Экологическое граффити»
Application for participation in the pleinair «Second Life Project» №3 – Singularity
16.04 - 20.04.2018 

Арт-деревня «Витланд»/Art-Village Vitland
1.Фамилия, имя, отчество/ Surname, first name
	


2. Гражданство/ Citizenship
	


3. Контакты/ Contact details 
	эл. почта/ e-mail
	

	телефон/ telephone
	

	факс/ fax
	

	почтовый адрес/ 
postal address
	

	вебсайт/website
	


4. Описание проекта, который Вы предполагаете реализовать во время пленэра (не более 1 страницы) /  
Description of the project that you intend to implement during the pleinair (no more than 1 page)
	


5. Ваша мотивация, почему для Вас важно участие в этом проекте?/ 
Your motivation, why it is important for you to participate in this project?
	


6. Дополнительные сведения, если Вы сочтете нужным их указать (не более 0,5 страницы)/ 
Further information, if you deem it necessary to specify them (no more than 0,5 pages)
	


7. Приложения: портфолио, ссылки на соцсети/ 
Applications: portfolios, links to social networks
	


8. Какими языками Вы владеете? /
What languages do you speak?
	Язык/ 
Language
	
	Язык/ Language
	
	Язык/ Language
	

	
	Родной/ 
Native 
	
	Родной/ 
Native 
	
	Родной/ 
Native 

	
	Свободно разговариваю / Fluent
	
	Свободно разговариваю / Fluent
	
	Свободно разговариваю / Fluent

	
	Читаю и пишу / 

I read and write
	
	Читаю и пишу / 

I read and write
	
	Читаю и пишу / 

I read and write

	
	Начальный уровень/ 
Beginner 
	
	Начальный уровень/ 
Beginner 
	
	Начальный уровень/ 
Beginner 


Настоящим подтверждаю, что моя работа в резиденции не будет связана с созданием произведений, направленных напрямую или косвенно на разжигание межнациональных конфликтов, лоббирование интересов тех или иных политических движений или партий, пропаганду насилия. 
I hereby certify that my work in the residence will not be aimed directly or indirectly at incitement of violence or inter-ethnic conflict either lobbying the interests of certain political movements or parties.
"Организаторы с пониманием относятся к изменениям в утвержденные Худ. советом Арт-деревни проектам участников. Вместе с тем, последующие изменения в утвержденный проект вносятся после согласования с куратором или Худ. Советом в тех случаях, когда заявителю не предоставили необходимые материалы и инструменты, условия ландшафта или другие причины не позволяют исполнить проект заявителя, представленный в заявке. Самостоятельные изменения в проект не допускаются, поскольку пространство Арт-деревни составляет территорию, развивающуюся по единому плану."

While the Residence Direction understands Participants may wish to adjust their projects during its implementation in case where provided materials and tools, landscape conditions or other reasons are not allowing the applicant to implement his project presented in the application form, any changes shall be introduced only after approval by the curator or the Art Committee. Since the territory of the Art village is being developed as an integral landscape any changes in the projects without previous consultation with the Art Committee are prohibited.  
Подтверждаю, что с условиями проекта и правилами Арт-деревни ознакомлен и согласен.
I confirm that I have read and agree to the Terms and Conditions of the Project and  Art-Residence. 

Дата / Date
	


Подпись/ Signature
	


Заявки принимаются до 31 марта 2018 по e-mail / 
Applications will be accepted until March 31 at e-mail:
vitlandart@gmail.com
Second Life Project 
artsecondlife@gmail.com  

 http://artsecondlife.wix.com/pleinair 
www.facebook.com/vtorayajizn

